



ALUMNO: ALEJANDRO CONSTANTANTINO BALLINAS.

PROFESORA: LIC. MARIA FERNANDA MONTSERRATH
CAMPOS ROMAN.

ASIGNATURA: INTRODUCCION AL URBANISMO Y ANALISIS
DE SITIO.

ACTIVIDAD: EXPLORADORES DEL ESPACIO URBANO.

LICENCIATURA: ARQUITECTURA.

ZONA DE ANALISIS.

Centro de Comitán.

IMAGEN 1.



En esta primera imagen podemos observar un poco del como se compone un poco de la traza de este sector la cual es una traza ortogonal con manzanas cuadradas y muy definidas, en esta imagen se puede observar la construcción característica o simbólica de este sector la cual es el teatro de la ciudad.

IMAGEN 2.



En esta otra imagen del cuadrante se puede ver el como en este sector una de las actividades principales es el comercio de todo tipo, con un mayor flujo vehicular en este caso de transporte publico y al igual como se observa el hotel internacional el cual es un edificio bastante característico de Comitán.

IMAGEN 3.



En esta parte del sector es una área en la cual se cuenta con un flujo vehicular bastante activo y que al igual es un área mas habitacional que comercial.

IMAGEN 4.



En esta imagen se observa que hay un mayor flujo vehicular en la zona al igual que es un área comercial y habitacional, al igual que es una de las calles principales para llegar al centro.

IMAGEN 5.



En esta área se cuenta con un flujo vehicular bastante notorio así como también peatonal, al ser un área comercial y una de las principales salidas del centro.

CONCLUSION.

Como conclusión sería un análisis en conjunto del sector el cual tiene una traza ortogonal, ya que cuenta con una fácil movilidad, con manzanas cuadradas y de cierta forma organizadas en lo que es el área centro, con lugares simbólicos bastante conocidos por los locales y fáciles de ubicar, como principales factores de riesgo son sobre la circulación sobre todo peatonal ya que en varios aspectos no se le da seguridad al peatón para que circule sin ninguna preocupación o riesgo.